



10月は、比較的天候も安定し、過ごしやすい日が続きました。子どもたちも、勉強や運動に励み、熱心に読書をする姿も見られました。

11月に入り、急に朝夕の冷え込みが感じられ、学校の周りの山々も薄く色づき始めました。冬に向けて寒くなっていく時期ですが、コロナ感染症及びインフルエンザ予防のために、相変わらずうがい・手洗いを続け、健康で元気に学校生活を送れるようにしたいと思います。

## 臨海自然教室(10月19~21日/海浜自然の家・アクアワールド)

4年生と5年生が合同で臨海自然教室に行きました。爽やかな秋晴れの中、美しい海を見ながら様々な体験学習を行いました。西方小学校の5年生との交流もあり、とても充実した3日間となりました。



海浜ウォークラリー



西方小との交流



海をバックに



塩作り

臨海自然教室の感想



貝殻キーホルダー作り



アクアワールド

バックヤード見学

私が一番楽しかったことは、ナイトハイクです。夜の波の音や星などが、とてもきれいだったからです。

(4年坂本妃乎)

私が楽しかったことは、砂の造形です。みんなと協力してペンギンを作ることができたからです。貝殻拾いでは、いろいろな種類の貝殻をたくさん見つけることができて、うれしかったです。

(5年荻原 華)

寝る前のレクリエーションで、いろいろなゲームで遊んだことが楽しかったです。寝る前に遊んでドキドキしたからです。

(4年飯田一之助)

塩づくりとさつまいものつぼ焼きが楽しかったです。まきをくんで火をつけるのが大変だったけれど、とても楽しかったです。さつまいもがおいしくて、一生の思い出になりました。(5年平向賢汰)

## 学校であそぼう 10月26日

延期されていた「学校であそぼう」が、10月26日の授業参観後に行われました。1学期から準備してきたこともあり、保護者の方々が中心となって、とても楽しい活動となりました。各コーナーとも工夫されており、最後の仮装もとても盛り上がりました。大変お世話になりました。



どのくらい積めるかな？



仮装した先生たち



みんなでポーズ

### 「学校であそぼう」の感想

6ねんきょうしつ  
の、えをかいてもん  
だいをとくのが、た  
のしかったです。む  
ずかしかったけれ  
ど、ぜんもんせいか  
いして、うれし  
かったからです。  
(1年湯澤悠佳)

木つみが楽しか  
ったです。木をたか  
くつめたから楽し  
かったです。4年き  
ょうしつでも、木  
のつくかん字をかけ  
ました。  
(2年高田大輝)

水でっぼうのゲ  
ームが楽しかった  
です。ペーパーが長  
かったりみじかか  
ったりしておもしろ  
かったです。ぼくの  
お気に入り、かさ  
みたいな水でっぼ  
うです。  
(3年天海和己)

全て楽しかった  
のですが、特に楽し  
かったのは、理科  
室のMG探しです。  
キャップを見つけ  
られたら、心の中  
で「こんな所にあっ  
たんだ!」とワクワク  
したからです。  
(4年福田陽也)

## 芸術鑑賞会 10月28日



創作太鼓保存会の皆様に来ていただき、「西方ふるさと太鼓」の演奏を聴かせていただきました。「桜太鼓」「武芸太鼓」「合戦太鼓」の演奏の後には、児童全員が太鼓の前に立ち、各パートごとのリズムを練習し、最後にはみんなで合わせて演奏することができました。「そーれ」や「わっしょい」などの合いの手も入れながら、迫力のある演奏をすることができました。創作太鼓保存会の皆様、大変お世話になりました。

## 10月31日より 中村 彩未先生の教育実習始まる

11月25日(金)までの間、教育実習を行います。主に4年生のクラスに入ります。初日に全校児童の前であいさつをした際には、「どんな食べ物が好きですか?」とか「当時の児童数は?」などと質問があり、一つ一つ丁寧に受け答えしていました。実習では、様々な経験を糧にして、今後役に立ててほしいと思います。